

Kurpfalzachse

Die Metropolregion Rhein-Neckar hat viel zu bieten: geschichtsträchtige Kultur, weite Wälder, eine aktive Landwirtschaft, pulsierende Städte und eine moderne Industrie. Mit dem regionalen Entwicklungsprojekt Regionalpark Rhein-Neckar sollen die unterschiedlichen Landschaften besser miteinander vernetzt und das vielfältige Natur- und Kulturerbe intensiver erlebbar werden.



Die Kurpfalzachse wurde als erste von drei langen Fahrradroutes in der Region konzipiert und ist nun auch im Stadtgebiet von Ludwigshafen ausgeschildert. Hier verläuft die Kurpfalzachse auf dem Themenradweg Schillerroute und Véloroute/Rheinradweg. Es handelt sich um eine insgesamt 226 Kilometer lange Fahrradroute von Lambrecht in der Pfalz bis Osterburken im Odenwald, die vorhandene Themenradroutes miteinander verbindet. Sie ist eng mit dem öffentlichen Nahverkehr verknüpft, sodass Biker für verschiedene Teilabschnitte auch mal die Bahn nutzen können. Durch die Verknüpfung mit den Radroutenplanern der Länder und auch der Bewerbung der Route durch die einzelnen Kommunen, die an der Strecke liegen, dient die Strecke als zusätzliches Freizeitangebot und verbindet gleichzeitig die Partner miteinander.

Neben der "Kurpfalzachse" ist die "Rheinachse" entlang des Rheins und die "Ringroute", die den inneren Raum der Metropolregion bis an die Wein- und Bergstraße verbindet, im Entstehen.

Downloads